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¿Servirán para 
alg o  Las 

m anifestaciones 
de estudiantes?

La actividad universitaria 
se paralizó ayer. EL DIA 
sabo a la calle para pre
guntara los estudiantes 

si las medidas de protes
ta, al final, sirven o no 

paraalga

María
Yo creo que si servirán, porque las 

presión que se está haciendo por parte 
de todos los estudiantes es muy 

importante. La ministra tendria que 
darse cuenta de que todo el mundo 

está en contra de la Ley y debería 
recapacitar.

Ju d ith
Pienso que estas manifestaciones 
deberian servir para algo. Si una cósa no 
es buena hay que protestar y esperamos 
que el Ministerio nos haga caso, porque - 
es mucha la gente que se están 
manifestando y de huelga. Creo que es 
muy importante todo esto.

Javie r
' Creo que esta manifestación de 
estudiantes es muy importante. 
Mucha gente ha hecho huelga, 
demostrando que los alumnos 

estamos en contra de la Ley y, todo 
esto, debería hacer recapacitar al 

Ministerio de Educación.

Ja vie r
¡gjj¿¿í' ' •* A mi me parece que estas

manifestaciones si son positivas y q
se puede conseguir algo. Somos
muchos los que no estamos de
acuerdo con las normas que quieren
poner y pienso que nos deberian
escuchar.

Jomadas económicas 
del Grupo EL DIA

I I semanario económico Economía y Empresas de Castilla-La 
Mancha, única publicación regional "salmón" dedicada ex
clusivamente al mundo de la empresa, la economía y las fi

nanzas, cabecera, ademas, integrada en el Grupo de Empresas de 
Comunicación EL DIA, concentró ayer, en Toledo, a dos centona
res de empresarios y líderes de mercados nacionales y regionales 
para abordar, entre otras cosas, las grandes infraestructuras, la 
tecnología, la empresa familiar y los nuevos desafíos a los que se 
enfrenta la economía tras el ataque terrorista del pasado 11 de 
septiembre. Unas jornadas que recogieron las actuales sensibili
dades empresanales, al mismo tiempo que respondían a muchas 
de las preguntas e incógnitas que las empresarias y empresarios 
de Castilla-La Mancha se formulan a diario.
Empresarios que recibieron el apoyo del picsiderrte del Gobierno 
regional, José Bono, encargado de inaugurar estas II Jornadas. El 
jefe del Ejecutivo castellano-manchego subrayó en su interven
ción dos aspectos: el ineludible e incontestable crecimiento y 
progreso de Castilla-La Mancha en la última década y la compli
cidad de los empresarios para Lograr este status social y laboral 
Bono reconocó el riesgo que asumieron estas mujeres y hombres, 
gracias al cual el crecimiento alcanzado nos sitúa como una de las 
legiones europeas con más porvenir económico.
El presidente de la Junta, incluso, tuvo palabras de felicitación 
para el semarario Economía y Empresas, por ser * la única em
presa de comunicación de la región que edita una publicación 
con vocación exclusivamente económica", añadió, "también se 
arriesga (Grupo EL DIA) por el futuro de esta región".
En tan solo dos años, las Jornadas Económicas se han asentado 
entre los empresarios castellano-rnanchegos, como lo prueba el 
apoyo decidido de Telefónica que ha visto en estos debates em
presariales una razón más que justificada para participar en ellos 
de forma activa y con presencia destacada. Y es que los ponen-
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tes, que ayer abordaron los mencionados temas, demostraron sa
ber de qué hablaban, gran altura y preparaqón empresariaL Luis 
Serrano, co presidente de Campofrío, despertó el má rimo interés 
entre los empresarios que cuentan con organigramas familiares 
en sus respectivas compañías; Jean Belda y Tomás Campo, de 
Hunter, hablaron de la transformación en las organizaciones; 
Juan José Cano y Valentín González, de Telefónica, dejaron claro 
que las líneas ADSL y el tetéfono móvil son dos herramientas im
prescindibles para el empresario de hoy y de mañana. En la jor
nada vespertina los principales representantes einp-esariales de 
la región, Jesús Bárcenas y Juan Antonio león Invino, junto al 
consejero de Obras Públicas y director general de Economía, abor
daron las infraestructuras y su incidencia socio-económica, para 
dar paso a la consejera de Economía que cerró estas II Jornadas, 
muy valoradas y aplaudidas por el colectivo empresanal. Unas 
jornadas, en resumidas cuentas, que, con toda segundad, ocupan 
ya un espacio importante en las agendas de tas empresarias y em- 
presanos de Castilla-La Mancha.

M H h i d e
Florencio M artínez Ru iz
ESCRITOR Y PERIODISTA

'Trabajem os todos para que la 
Academia Conquense adquiera 
una trayectoria relevante y  
deje una huella im portante en 
la vida cultural de Cuenca"

Agustín Conde
PRESIDENTE REGIONAL DEL PP

" E l  Partido Popular está 
abierto al consenso respecto a 
la figura del Defensor del 
Pueblo"

Ca r t a s  a l  d ir e c to r

A g r a d e c i 
m ie n to

Sr. Director:

Nos dirigimos a Vd. con la 
intención de agradecer la aten
ción sanitaria recibida por nues
tro familiar, I.M .G ., con motivo 
del grave accidente de tráfico  
que sufrió el día 13 de septiem
bre pasado, en el termino muni
cipal de Beteta, a l perder el 
control del camión que conducía 
y cuyas consecuencias derivaron 
en su internámiento en la U.C.I. 
del Hospital Virgen de la Luz si
to  en esta capital desde esa fe 
cha hasta hoy, en que espera
mos su pronto traslado a su resi
dencia.

Expresamente queremos 
agradecer e l interés y  la a ten 
ción prestada por el cuadro mé
dico, enfermeras y  personal au
xiliar de dicha U .C .I., a l enfer
mo, así como la inform ación y  
amabilidad mostrada a sus fam i

liares (todos nosotros residentes 
en León y B ilbao), con despla
zamientos continuos a esta ca
p ita l para seguir la evolución  
del enfermo.

Extendemos este agradeci
miento al conjunto del personal 
del centro hospitalario  arriba 
mencionado así como agradece
mos tam bién  la hospitalidad  
que hemos recibido de los v e d 
nos de esta capital.

Atentamente le saluda la fa 
m ilia.

José Ma MARTÍNEZ GARCÍA 
D .N .I.: 0 9 .6 9 0 .5 5 9

L a  v e n t i l l a
¿Por qué te  ha marginado eL "ca
llejero"
de su muy renovado repertorio, 
si tú fuiste lugar más que noto
rio
para cualquier conquense o fo 
rastero?.

Caída de tejas
Ur vecino de la calle San Ignacio de Loyola nos alertaba ayer de la caída 
de varias tejas de algunos edificios como consecuencia del fuerte viento 
reinante. Señala que el fuerte viento que azota esta calle podría hacer 
que siguieran cayendo tejas, por lo que ha de tenerse cuidado.

A pesar de ser punto pionero 
de la Ciudad, y sitio meritorio, 
con e l "plácet" de nuestro Con
sistorio,
te  han dejdo en el cívico traste
ro.

De que no haya un recuerdo o 
inscripción
de tu  vida, protesto sin recato; 
no puede quedar viva la lección

de otorgar a la historia tan mal 
trato.
Que pongan, aunque sea en un 
rincón:
"Esto fue La Ventilla y  el fie la
to".

Juan PINTOR

Las opiniones vertidas en las distintas columnas de 
opinión no coinciden necesariamente con la opinión 
del periódico, la cual sólo se ttransmlte a través del ar
tículo editorial. Para que una opinión puedar ser pu
blicada es imprescindible que venga acompañada de 
una fotocopia del DNI del firmante, y que cuestiones 
de espacio impiden cartas cuya extensión exceda de 
las 40 líneas mecanografiadas. EL DIA
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